

Policía recuperó 39 armas de fuego en doce meses en la Región de Ñuble

SEGURIDAD. Aquello representa una disminución de casi un 70% comparado al año anterior, cuando se incautaron más de 100 unidades. Prefecto inspector se refiere a mecanismos y estrategias para investigar el crimen organizado.

Redacción
cronica@cronicachillan.cl

La Policía de Investigaciones (PDI) en la región, informó que en un año, la entidad recuperó en el territorio un total de 39 armas de fuego, lo que representó un descenso del 72%, comparado al año anterior (en 2022), cuando se registraron 140 unidades. Vale mencionar que en dicha ocasión, la recuperación representó en su minuto un 19% más que en 2021. Ahora bien, el jefe de la región policial PDI, prefecto inspector Cristian Parraguez, comunicó que con ello, se permite sacar de circulación las armas, en sintonía, según declaró, con el Plan Calles Sin Violencia, el

que se ejecuta en Chillán. "Importante también es dar a conocer que, en el trabajo investigativo desarrollado por las diferentes Brigadas de la Región, durante el año 2023, se recuperaron e incautaron 39 armas de fuego, lo que contribuye a sacar de circulación estas armas, a fin que no caigan en manos de la delincuencia, lo que además se encuentra en sintonía con el "Plan Calle Sin Violencia", dijo el prefecto inspector Parraguez, relevando que "entre los resultados del año 2023 cabe mencionar, que la PDI detuvo a 906 personas que eran requeridas por los diferentes Tribunales de Justicia de Ñuble y a nivel Nacional, dando así continuidad a

las causas tramitadas en el Sistema de Justicia Penal, lo que se traduce en un 26% más que el año 2022", añadió, en el contexto de la Cuenta Pública llevada a cabo ayer en el aula magna de la Universidad del Bío-Bío, sede Chillán.

Además, en materia operativa, desde la PDI informaron que, durante el año 2023, en la Región de Ñuble, se investigó 10.032 delitos, destacando en este punto, que, de ellos, 2.557 correspondió a investigaciones por delitos sexuales lo que significó un 26 % de todo lo investigado por esta policía civil.

En esta materia, se recibieron un total de 3.166 Órdenes de Investigar, logrando un 80% de efectividad en



LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES REALIZÓ SU CUENTA PÚBLICA DEL AÑO POLICIAL.

cuanto a resultados favorables, que permitieron entregar un importante insumo para la persecución penal de los delitos, contribuyendo de esta forma a dar una respuesta profesional y concreta a las víctimas de los diferentes ilícitos. Asimismo, en el ámbito de la investigación científica pericial, el año 2023, el Laboratorio de Criminalística Regional Chillan, realizó 1.020 informes periciales y analizó 1.502 especies.

El oficial general destacó que "desde el punto de vista

operativo y debido a la elevada volatilidad de la criminalidad que se encuentra experimentando el país, la PDI ha diseñado un modelo de elevada flexibilidad, que permite responder con inmediatez y agrupando las mejores capacidades institucionales en equipos multidisciplinarios que se trasladan hacia donde el país lo requiera. Las denominadas fuerzas de tarea, son la respuesta institucional para enfrentar de manera efectiva y con celeridad el avance del Crimen Organizado".

CRIMEN ORGANIZADO

En ese contexto, desde la PDI destacaron que a nivel nacional y de la Región de Ñuble, a fin de evitar que la criminalidad transnacional y la delincuencia organizada avance en el país, se crearon recientemente las Brigadas Investigadoras de Lavados de Activos, que pretenden detectar e incautar los bienes obtenidos por las organizaciones criminales y de esta forma otorgar medios de prueba que permitan una condena más efectiva. 